
Da: Luzie (koordiniert das Jugendforum; Studentin), Johanna (Studentin), Neele 
(Arbeiterin), Karl (LMG), Carlotta (LMG), Lennart (MCG), Martin (Kant), Greg 
(Oberschule), Maria (Streetworkerin), Matthias (Koordinator PfD und Protokoll), 
Jonas (Kant), Kolja

 

 

0. Morgen trifft sich Matthias mit der neuen Sozialdezernentin und bespricht Möglichkeiten, wie die
Jugendbefragung 2016 veröffentlicht werden kann.

 

 

1. Luzie stellt die Geschäftsordnung noch einmal vor, diese findet sich auch auf der Homepage. Die 
GO ist veränderbar (von Jugendforum und Sprecherrat). In GO: Sprecherrat moderiert 
Facebookgruppe. Dieser Punkt der GO wird auf die Facebookseite eingestellt.

 

 

2. Nachbereitung des Jugendforums: Die Ideen vom Jugendforum lassen sich in Schwerpunkte 
einteilen. Events, See/Gutspark/Stadthalle und Schule. Die Punkte werden diskutiert und 
Schwerpunkte gesetzt.

 

- Terminkalender (Events über unsere Homepage)

 

 

- Liste mit anmietbaren Räumen (für Privatveranstaltungen) auf Homepage stellen

 

 

- Kulturangebote (auch durch das Jugendforum selbst). Konkret liegt die Anfrage vor, ob das 
Jugendforum eine Bühne zum Stadtevent (Organisation: Bündnis gegen Rechts). 16. September 
2017. Freiluftkino zu dem Anlass? Kurzfilme? Ort in Bahnhofstr. / Stadtzentrum?

 

 

- Studienmesse von Studierenden für SchülerInnen (Vorschlag aus JuFo). Besser: auf bestehende 
Angebote an den Berliner Unis hinweisen. Frage: Jobmesse Falkensee um Studienberatung 
erweitern? Gibt es eine Nachfrage dafür? Stehtische und rotierendes Publikum? Infowand mit 
Terminen von Studientagen? In Veranstaltungskalender auf der Homepage. Über Homepage zur 
Mitarbeit einladen.

 

 

- Kochkurs: Schulküchen nutzen? Jemanden finden, der es anbietet?

 

 

- See und Gutspark aufwerten. Ortsbegehungen? Ideen sammeln und die ansprechen, die bspw. im 



Gutspark abhängen (Maria hat den Kontakt).

 

 

- Nutzung der Stadthalle? Sportevent? Bei Bürgermeister ansprechen. Heiko Richter ist 
Veranstaltungsmanager.

 

 

- Radwege: Wo ist der größte Bedarf? Stadtplan mit Radwegen auf Homepage? Luzie und Matthias 
fragen beim ADFC nach, wie der Stand ist und was geplant ist.

 

 

- verbesserte Verkehrsanbindung (Öffis)? An Schulen zu wenig Parkplätze? Mehr Busse und 
Fahrgemeinschaften. Linienverkehr ist mit Schulbussen kombiniert, es gibt keine extra Schulbusse. 
653 ist z.B. überfüllt. Havelbus fände es wohl gut, wenn Schulen unterschiedliche Anfangszeiten 
hätten. Reden mit Havelbus? Oder Verkehrsplanungsausschuss?

 

 

- Themen werden an unseren Mailverteiler geschickt und MitstreiterInnen werden gesucht.

 

 

- ANTRAG Fortbildung SV der Kantschule: Mit zwei Fortbildnern (Waltraut und Jörg) soll ein 
Seminar (mit zwei Übernachtungen) stattfinden. Das Seminar würde dann ausgewertet werden, um 
diese Fortbildung schulübergreifend anzubieten. Jonas stellt den Antrag persönlich vor. Soll mit 23 
TeilnehmerInnen im April 2017 stattfinden. Beantragter Zuschuss: 2201,-€. Es wurden drei 
Kostenvoranschläge von möglichen Tagungsorten eingeholt. Einer war deutlich teurer, einer knapp 
darunter, aber an Moderation durch ihre Teamer verbunden. Umfrage ergab 30 Interessierte. Wie 
soll das Seminar gefüllt werden? Grundsätzliche Aufklärung über Pflichten und Rechte von 
SchülerInnenvertretern. Verbesserung der Kommunikation mit LehrerInnen (zwei nehmen auch 
teil). Zusatzinfo: Es gibt ein gutes Begleitheft zu den Aufgaben von SV. VvB-Schule hatte genau 
solche Fortbildung, zweitägig, auch mit RAA.  Abstimmung auf das nächste Treffen verschoben.

 

 

- Wer kommt mit zum Fachtag Jugendpartizipation in einer Woche (Mo und Di)?

 

 

- Anfrage von der MAZ (Markus): Interviewtermin mit neuen SprecherInnen. Viele haben Interesse,
Carlotta, Karl, Lennart und Jonas.

 

 

- 5. Bis 7. Mai Seminarwochenende Jugendforum mit dem Team vom Kurt-Löwenstein Haus.

 



 

 

Wer macht was?

 

Was? Wer? Bis 
wann?

Idee Stadtevent:

-          Freiluftkino

-          Eigene Bühne

(Was braucht man alles? 
Planung? Bandvorschläge, 
Kurzfilmvorschläge)

Martin, Lennard  

Studienmessen Johanna (ab April), Luzie Bis Mai

Seespaziergang Karl und Carlotta  

Gutsparkspaziergang  später

Öffis / Busse?   

Youtubechannel-
Ideensammlung

Neele  

   

 

 

 

 

 

Treffen: Jeden dritten Montag im Monat. 19:00Uhr. 20.02.2017

 


